
智行理财网
炒期货安全吗 炒期货危险吗

大家好，如果您还对炒期货安全吗不太了解，没有关系，今天就由本站为大家分享
炒期货安全吗的知识，包括炒期货危险吗的问题都会给大家分析到，还望可以解决
大家的问题，下面我们就开始吧！
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有人说期货就是赌博，除庄家只赢不输外没有赢家对吗？

有人说期货就是赌博，除庄家只赢不输外多空没有赢家对吗？

期货里最开始的作用就是用来套期保值，那什么是套期保值呢？举例说明：

比如你是一家生产豆油的厂，那么主要原料就是大豆，豆油是十元一斤，现在市场
大豆是3元一斤，你现在想大批量生产豆油，但是又担心大豆上涨，成本提升，所
以国家给你提供一个平台，你可以用目前三元的价格订购一批大豆，在未来某年某
月成交，你现在只需要交一部分保证金，这批大豆的交付是有标准的，所以你不用
担心残次品。这样你就不用担心将来大豆上涨，造成你生产豆油的成本上涨。

期货里的所谓的庄家大多是现货商，也有一些不具备现货交割权限的基金等～

主力进场不管是做多还是做空，最后如果不能平仓的话，那就只能交割实物。

我见过炒期货炒到最后自己去开了一家豆油厂的，这就是你所谓的庄家。庄家不一
定全部赢，亏得跳楼的比比皆是。

从本质上说，股票和期货是一样的，股票是T+1，没有杠杆，而期货T+0，散户基
本上十倍杠杆，机构基本是二十倍杠杆。

虽然交易规则不一样，但是本质是一样的，你甚至比机构更加有优势，因为你可以
随时出来，而机构拥有大批的筹码，是不容易出来的。

做交易，不管是股票还是期货，或者是国内国外，都会有“庄家”的存在，但是这
并不影响我们去交易，你亏钱的根本原因是因为你的交易技术，而不是庄家，在行
情大起大落的时候庄家不会绑住你的手，不让你卖，相反，庄家制造了一轮行情，
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你可以随着在这波行情赚钱，如果市场没有庄家，标的走得跟个心电图一样，你是
不会亏钱了，但是也不会赚钱。

在大海里鲨鱼是霸主，但是有一种鱼可以跟着鲨鱼一起混饭吃，那就是印鱼，这种
鱼有一个吸盘，可以吸附在鲨鱼身上，当鲨鱼捕食完猎物的时候，它会跟鲨鱼一起
享受美味的猎物，希望你也能成为一只印鱼！

炒股好还是炒期货好？

炒股和炒期货哪个好，要看对谁而言。

炒股和炒期货这二种投资方式，对于散户投资者来说，我认为更适合炒股，而不适
合炒期货，期货的风险远大于股票。

我曾经在期货经纪公司工作过二年，我目睹了一些散户投资者亏损惨重的过程，这
二年成了我最不愿意回首的往事！

期货实施的是保证金交易制度，就像买卖货物的订金交易，也就是我们常说的自带
杠杆，不同的期货商品保证金不一样，有多有少，就拿保证金为10%的期货商品为
例，投资者拿10万元去买卖期货商品，实际的商品价值是100万元。如果不平仓进
行交割，买家需要从家里再拿出90万元给卖家，卖家需要给买家价值100万元的商
品。

散户投资者炒期货都是奔着做差价去的，谁手里也没有期货商品，谁也不会去买期
货商品，不管是赔是赚，交割期之前都必须平仓。即使投资者看明白了期货商品的
大趋势，主力机构也可以利用大的反弹或者回调把散户投资者拉爆仓，有时投资者
等不到期货商品回归到原来的大趋势上。炒期货及时止损最重要！最适合有期货商
品的公司做套期保值。

而股票就不一样了，买股票出现了浮亏可以不卖，没有交割期限制，即使在亏损的
情况下卖了，也是亏多少就是多少，没有杠杆，不用再从家里拿钱。

炒股可以让人血本无归，而炒期货可以让人倾家荡产。如果非要从炒股和炒期货这
二种投资中做出选择的话，散户投资者还是选择炒股比较好。

在期货公司上班靠谱吗

在期货公司上班还是靠谱的。
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期货公司是正规的公司，你在期货公司上班也是很靠谱的，他有不同的岗位，而且
收入非常稳定，虽然收入不高，他可以按时发钱，很少拖欠工资，还是很不错的，
当然作为销售公司员工自己是不能够去炒期货，炒期货风险很大。

做饭店赚了二百万，太累不想做了，想做期货靠谱吗？

不靠谱。

做饭店赚了200多万，说明你在这个行业里已经积累了很多经验。你应该继续发挥
你的优势领域，想办法把你现有的资源好好整合一下继续深入发展。

因为太累了所以不想做了，那你的方向应该是如何让自己在你的行业里轻松一点。
量化流程化标准化等等手段都可以了解一下。

但是因为累，而不想做了，觉得期货行业不累，想要换行的话，这真有点不靠谱。

隔行如隔山，你自己在餐饮沉淀了多少年才找到赚钱门道的？期货更难。餐饮业你
水平中游，对行业多少有点理解就有可能赚点钱，但是期货只有10%的人有机会赚
钱。

而且期货交易，也只是看起来不累而已，实际上，想要真正的不累就得冲到期货交
易领域金字塔的顶端。但是这个过程，那不但但是累，而且充满了各种挫败和痛苦
，绝对比你以前的经历更要残酷一些。

因为投机行业，不成功啥也不是，不成功则死，没有缓冲。你现在赚了2百万，来
到期货交易行业的前期，那就是亏几百万的问题了…

没有容易赚钱的行业，期货也仅仅是看起来像而已，你进来就知道，期货投机交易
的难度到底有多大。

建议你继续开你的饭店，保持收入来源，拿点小钱开始慢慢尝试个一年半载再决定
吧。

各位觉得呢？

点赞支持一下，谢谢。

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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